

***Ouagadougou, Burkina Faso, 15 juin (Infosplusgabon) - L'enseignant, Souabou Issouf, enlevé le 12 avril dernier à Bouro, dans la commune de Nassoumbou, au nord du Burkina Faso lors d'une attaque qui avait coûté la vie à une de ses élèves, a été libéré lundi, a annoncé le ministre de l'Education, Stanislas Ouaro.***

"Je viens de l'appeler pour prendre de ses nouvelles. La famille de M. Souabou vient d'être informée également", a écrit le ministre dans un message publié dans la presse locale.

Le Nord du Burkina Faso est tombé, depuis 2015, dans un cycle d'attaques terroristes et d'enlèvements.

Trois personnes, un pasteur, sa belle-fille et son enfant, enlevés début juin à Kountougou, une localité située à 125 km de Djibo, chef-lieu de la province du Soum, dans le Nord du Burkina Faso, ont été relâchés jeudi dernier.

Le 21 mai dernier, Mathieu Ouédraogo, un catéchiste burkinabè et son épouse ont été enlevés par des hommes armés enturbannés à la Paroisse Notre-Dame des Apôtres d'Arbinda, localité située à 100 km de Djibo, rappelle-t-on.

Selon l'ONG Human Rights Watch, les travailleurs du secteur de l'Education ont fait état d'une série de menaces, d'intimidations et d'attaques contre des écoles et des enseignants par des islamistes armés dans la région du Sahel.

On signale, notamment, l'enlèvement d'un enseignant et le meurtre d'un directeur d'école.

Cela a conduit à la fermeture d'au moins 219 écoles primaires et secondaires, laissant environ 20.000 élèves dans la rue.

L'ONG estime, en outre, que les populations du Nord du Burkina Faso, en proie au terrorisme, sont à la fois maltraitées par les terroristes et l'armée nationale, dans le cadre de la lutte contre le terrorisme.

FIN/INFOSPLUSGABON/MIN/ GABON 2018

© Copyright Infosplusgabon